
旅游事务专员出席政府帐目委员会公开聆讯发言全文（只有中文）  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  以下为旅游事务专员区璟智今早（十二月十三日）出席立法会政府帐目委员

会就审计署署长第四十九号报告书举行的公开聆讯的发言全文： 

 

主席、各位委员︰ 

 

  多谢主席准许我作简短发言，我想提出几点让委员考虑。 

 

  首先，政府欢迎审计署署长在第四十九号报告书第五和第六章内提出的各项

建议。政府同意，旅发局在企业管治方面有改善空间。政府和旅发局理事会已分

别提出多项改善措施，要求旅发局管理层尽可能在 2007/08 财政年度内将措施落

实，以有效提升旅发局的内部管治。为此，政府会继续监察旅发局的运作，和旅

发局执行各项改善措施的进度，务使公共资源用得其所。 

 

  同时我想藉此机会，向委员汇报政府已落实的改善措施。 

 

  第一，商务及经济发展局局长已订定日期，规定旅发局在每年二月二十八日

或之前向局长提交下一个财政年度的预算和工作计划，供局长审批； 

 

  第二，政府会提醒旅发局依时向立法会提交周年报告。旅发局已承诺在每年

十二月底前向立法会提交周年报告。就 06/07 年度的报告，旅发局会在下周三，

即十二月十九日向立法会提交。 

 

  第三，正如刚才田主席提出，旅发局计划向立法会经济发展事务委员会提交

周年财政预算建议，供委员省览和提供意见，我们对此十分支持，并会与旅发局

和立法会秘书处全面配合，务求在每个财政年度政府公布预算案前，将旅发局为

下年度拟备的财政预算建议及有关的工作计划，提交经济发展事务委员会省览。 

 

  审计署报告提及旅发局举办大型活动的策略及量度成效的方法。正如田主席

刚才提到，旅发局现正检讨大型活动的策略。政府相信举办大型活动有助旅发局

在海外宣传香港，和丰富旅客在港的旅游体验。汲取这几年举办大型活动的经验，

我们已于本年初要求旅发局全面检讨举办这些活动的策略、形式、经费及赞助模

式等，务求找出更具效益的方法来举办这些大型推广活动。至于审视成效方面，

我们会与旅发局积极跟进，以寻求客观、可靠而又被广泛接纳的量度方法。 

 

  主席先生，我们已取得旅发局的支持，就上述工作向立法会和公众汇报执行

情况。  



完  
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